

COMMENT DIAGNOSTIQUER LE STRESS OXYDATIF?

SYSTÈME D'ANALYSE DES RADICAUX LIBRES

FRAS⁵

EN AMONT DE
LA PATHOLOGIE



Évaluer le niveau
de stress oxydatif,
c'est avoir une
longueur d'avance
sur la pathologie!

Le corps maintient un équilibre fragile entre la production et l'élimination des radicaux libres à travers l'activité du système antioxydant. La perte de cet équilibre, dénommé le «stress oxydatif», est responsable de l'origine de bon nombre de lésions cellulaires. Si les causes de ces lésions sont importantes et de longue durée, le résultat sera une accélération du processus naturel de vieillissement et le début de maladies.

S.O.S

stress oxydatif solutions

sos-info@stress-oxydatif-solutions.com